

# さんちゅうがっこうどうこうこうこうこべつそうだんかい — 三中学校合同高校個別相談会 —



←会場の様子。  
高等学校等に  
直接質問でき  
る良い機会と  
あって、たくさん  
の人が来場し  
ました。



パンフレットを手に取る生徒↑



←学校ブース。  
資料を見なが  
ら、説明を熱  
心に聞く生徒  
と保護者。



↑学校紹介のパンフレットが  
会場中央に置かれていました。

がつついたち しみんそうごうたいいくかん こうこうこべつそうだん  
8月1日、市民総合体育館(サン・アリーナ25)で高校個別相談  
かい ひら ちゅうがくそつきょうご しんろせんたく やくだ  
会が開かれました。中学卒業後の進路選択に役立ててもらおう  
しりつちゅうがっこう せいと ほごしゃ たいじょう じょうなわて ししんろしどう  
と、市立中学校の生徒・保護者を対象として四條畷市進路指導  
れんらくきょうぎ かい しゅさい ふない こう こうとうがっこうとう  
連絡協議会が主催したもので、府内の30校の高等学校等が  
さんか かいじょう こうとうがっこう せんしゅうがっこう きょうしょくいん  
参加しました。会場では、高等学校や専修学校の教職員がスラ  
イドなどで学校の特徴や学校生活を紹介したり、生徒や保護者  
こべつ しつもん そうだん おう ばめん さんかしゃ しょうらい  
の個別の質問や相談に応じたりする場面があり、参加者は将来  
しんろ かんが せつめい ねっしん き と  
の進路を考えながら、説明を熱心に聞き取っていました。